

Kinoveranstaltung für ukrainische Geflüchtete

Atmosphärische Veranstaltung für ukrainische Geflüchtete im Capitol Theater Kerpen

Kerpen, 23.08.2022

Ein Kinobesuch ist für viele Menschen ein Erlebnis, das den Alltag besonders macht. So wurde in Kooperation zwischen dem Capitol Theater Kerpen und der Kolpingstadt Kerpen am 14.08.2022 ein kostenloses Filmangebot für geflüchtete Familien aus der Ukraine möglich gemacht.

Ausgewählt hatten die Inhaber des Capitol-Theaters - Silke und Bernd Schmitz - den in ukrainischer Sprache aufgeführten Familienfilm „Sing 2“. Dieser zeigte sich als Animations-Musical zum Mitfühlen, Mitlachen und natürlich Mitsingen – mit ganz viel Herz, Humor und jeder Menge potenzieller Ohrwürmer.

Bernd Schmitz dazu: „Im Kino eine Stunde lang so etwas wie ein normales Leben verspüren - das zu vermitteln war in Krisen- wie in Kriegszeiten schon immer die größte Stärke des Kinos. Dies hat sich am heutigen Sonntag wieder gezeigt.“

Bürgermeister Dieter Spürck begrüßte die geflüchteten Familien, sagte weiterhin Unterstützung der Kolpingstadt in dieser problematischen Lebenssituation zu und motivierte, sich bei Fragen oder Problemstellungen an die Ukraine Hotline der Stadtverwaltung, 02237/58790, zu wenden.

Bei allen Beteiligten kam der Film sehr gut an. So wurde im Anschluss kräftig applaudiert und auch der persönliche Dank kam nicht zu kurz.

Anlage:
Fotos



